



Mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitarbeiter und engagierten Berufsbildner.

Harald Schössler

Malermeister & Berufsschullehrer

29. September 1957 bis 4. Oktober 2022

Nur wenige Tage nach seiner Pensionierung ist Harald für immer eingeschlafen. Es war ihm nicht vergönnt, seinen wohlverdienten Ruhestand zu geniessen. Während 24 Jahren hat Harald im Burghof etliche Jugendliche zu Malern ausgebildet, stabilisiert und gefördert.

Den Angehörigen wünschen wir viel Kraft.

Die Mitarbeitenden sowie alle Jugendlichen vom Burghof sind ob dem Verlust betroffen und sehr traurig.

Die Trauerfeier findet am Samstag, 15. Oktober 2022, um 11.00 Uhr in der reformierten Kirche in Dielsdorf statt. Das Verstreuen der Asche erfolgt nach seinem letzten Wunsch im engsten Familienkreis.

burghof pestalozzi-jugendstätte
eine institution der stiftung zürcher kinder- und jugendheime
www.burghof.org/www.zkj.ch